

飛騨市まちづくりレシピ

まちづくりって特別なことじゃなく、みんなの暮らしがちょっと豊かになる活動。
飛騨市内で活動されているまちづくり団体を紹介していきます。
気になる活動があれば、気軽に参加してみませんか？

ヒダプラス
HIDAPLUS

初心忘るべからず

藤橋会



▲歴史と伝統を感じさせる舞台



▲子どもさんも熱演



▲飛騨市の指定文化財にも登録されています



今回は、歴史と伝統のある藤橋会(神岡町)にお話を伺いました。

藤橋会は、神岡町にある春謡会、江謡会、松謡会という3つの団体が集まった地元有志の芸能団体であり、謡曲「藤橋」の継承と普及を目的に、「日々稽古に励んでみえます。」「藤橋」は飛騨の地で生まれ、地域の人々によって愛され受け継がれてきた貴重な謡であり、飛騨市の指定文化財にも登録されています。

平成18年には、観世流能楽師で人間国宝の野村四郎先生に「藤橋」に合せた能を制作してもらいました。この能ができたおかげで、会員のモチベーションが上がり、ここまで続けてこられたとのこと。また、藤橋会は準備から上演までの全てを地元住民だけで行っており、これは全国的にもかなり珍しいとのこと、会員の皆さんの自信と誇りに繋がっています。

今年は新型コロナウイルスの影響により、定期的に行っていた稽古もほとんどできず、毎年秋に行われている江馬館での上演も残念ながら中止となってしまいました。これからも頑張っ続けていきたいとおっしゃっていただきました。

全盛期には80人以上の会員がいましたが、現在は20人弱にまで会員が減ってしまい、会員の確保が一番の悩みとのこと。謡や囃子、能と聞くと、どうしても難しいイメージがあり敬遠しがちですが、まずは藤橋会の上演を一度ご覧になってみてください。身近にあるこんなに素晴らしい伝統芸能を肌で感じる事ができると思います。

会員は随時募集中ですので、みんなで盛り上げていきましょう！

基本情報

設立：昭和8年
メンバー：20人
活動地域：飛騨地域
主な活動：年に4回の公演
定期的な稽古
藤橋の普及・伝承活動



▲みんなで力を合わせて舞台を作り上げています。仲間募集中！



飛騨市のまちづくり最新情報はこちら▶

<https://www.city.hida.gifu.jp/site/hidaplus/>



人口の動き (8月1日現在 住民登録人口)

男	女	計	世帯数
11,417	12,140	23,557	8,896
出生 11	転入 33		
死亡 22	転出 30		
高齢化率 39.28%			

消防の状況 (7月31日現在)

	火災	救急
飛騨市	4	533
その他 (管外出動)	0	0
前月比	0	86

交通事故の状況 (7月31日現在)

	人身交通事故		物損 交通事故
	件数	死者 傷者	
本年累計	9	2 9	206
昨年同期	13	2 22	281
増減	-4	0 -13	-75